

29.06.2023
23/70

„Sportvereine und die Begeisterung für den Sport sind verbindende Elemente der Gesellschaft, die Respekt und Fairness fördern.“

11. Abend des Sports im Hessischen Landtag

Im Namen des Hessischen Landtages und der Hessischen Landesregierung luden **Landtagspräsidentin Astrid Wallmann** und **Ministerpräsident Boris Rhein** zum **11. Abend des Sports** in den Landtag ein. Fast 1.000 Gäste folgten der Einladung. Darunter auch Philipp Lahm und Célia Šašić, Botschafter der Europameisterschaft 2024.

Gastgeberin **Landtagspräsidentin Astrid Wallmann** freute sich, die zahlreich erschienenen Vertreterinnen und Vertreter der Sportkreise und -verbände sowie ehrenamtlich Tätigen begrüßen zu dürfen: „Sportvereine und die Begeisterung für den Sport sind verbindende Elemente der Gesellschaft, die Respekt und Fairness fördern. Dabei ist es nicht wichtig, ob es sich um Leistungs- oder Breitensport, Kinderturnen oder Profifußball handelt: an jedem Matten- oder Spielfeldrand wird mitgefiebert. Diese gemeinsame Leidenschaft für den Sport kann einen starken Zusammenhalt schaffen und zur persönlichen Entwicklung jedes Einzelnen beitragen. Denn Sportlerinnen und Sportler sind Vorbilder und Identifikationsfiguren; sie spornen Menschen an, über sich selbst hinaus zu wachsen.“

Ministerpräsident Boris Rhein sagte: „Kaum eine Sache sorgt für so viel Begeisterung wie der Sport. Deshalb ist es für uns in Hessen eine Selbstverständlichkeit, Leistungssportlerinnen und Leistungssportler ebenso zu fördern wie Menschen, die sich mit viel Hingabe ehrenamtlich in ihrem Sportverein engagieren. Alle diese Menschen leben für den Sport und tragen durch ihr Engagement ganz erheblich zum gesellschaftlichen Zusammenhalt bei. Für diesen beeindruckenden Einsatz bin ich sehr dankbar. Als Landesregierung stehen wir auch künftig fest an der Seite des Leistungs- und Amateursports in Hessen.“

Innen- und Sportminister Peter Beuth sagte: „Der Sport verbindet und führt Menschen jeden Alters zusammen. Zentral sind hierbei die zahlreichen Ehrenamtlichen in unseren Sportvereinen. Sie sind das Herz und die Seele unserer Vereine und setzen sich mit ihrem Einsatz leidenschaftlich für den Sport und ein gutes Miteinander ein. Die Attraktivität des Sportes hierzulande zeigt sich daran, dass die hessischen Sportvereine zu Beginn dieses Jahres einen Rekord von mehr als 2,1 Millionen Mitgliedern verzeichnen konnten. Das ist ein Erfolg, den wir hier heute gemeinsam feiern können und der ohne die Ehrenamtlichen, denen ich sehr herzlich für ihren Einsatz für den Sport in Hessen danke, nicht möglich wäre. Da der Sport fester Bestandteil unserer Gesellschaft und die Basis unseres Miteinanders ist, werden wir diesem auch in Zukunft eng beistehen.“

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306
Telefax: 0611 350305
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Pressesprecher: Moritz Josten

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden



Die Gäste erlebten im Landtag einen abwechslungsreichen Abend: Die Tanzsportabteilung der SG Frankfurt-Sossenheim und der Budo Club Mühlheim sorgten mit Showacts für ein unterhaltsames Programm. In verschiedenen Talkrunden mit prominenten Vereinsvertretern bot Moderatorin Julia Nestle einen Rückblick auf die Erfolge der hessischen Fußballvereine in der vergangenen Saison sowie einen Ausblick auf die UEFA EURO 2024. Im Gespräch mit Sportminister Peter Beuth und World-Games-Sportlern wurde auf die Special Olympics World Games 2023 in Berlin zurückgeblickt und Sport von Menschen mit geistiger und mehrfacher Behinderung präsentiert.

In Anerkennung seines nachhaltigen und erfolgreichen Sportangebots für Menschen mit einer Behinderung wurde dem Budo Club Mühlheim ein Scheck in Höhe von 3000 Euro übergeben.